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Entrevista: 

 

1. Quando e como descobriu que desejava trabalhar na área da tecnologia da informação? 

O fascínio pela área começou quando, na adolescência, fiz alguns cursos de microinformática. 

Na época, dentre os aplicativos conhecidos, o Microsoft Access me chamou muito a atenção. 

Decidi que queria seguir a área de desenvolvimento de sistemas, gerenciamento de banco de 

dados e optei pelo Curso de Ciência da Computação. 

 

2. Qual a atividade que você realiza atualmente? O que é apaixonante na sua profissão? 

Atualmente exerço minha profissão na empresa Valoriza Mobi, de Santa Cruz do Sul, da qual 

sou sócio e dirijo a área de desenvolvimento. Pesquiso e defino tecnologias a serem utilizadas, 

procedimentos a serem seguidos,  projeto novos produtos e funcionalidades, e também atuo 

na análise de negócios e sistemas. 

Gosto muito de propor novas soluções, “pensar fora da caixa”, idealizar produtos e serviços 

inovadores, desenvolvendo soluções que tragam novas possibilidades aos usuários e que 

otimizem a geração de valor aos clientes. 

 

3. Estágios ou outras experiências que ajudaram a desenvolver o profissional que você é 

hoje: 

Iniciei trabalhando na área em 2001 no desenvolvimento de sites e isso me ajudou muito, pois 

quando comecei o curso ainda não estava trabalhando com o que pretendia. Várias outras 

experiências que se seguiram foram fundamentais para o meu desenvolvimento profissional 

como a entrada de nossa empresa junto à Incubadora Tecnológica da Unisc. Essa nos 

possibilitou a realização de vários cursos em diversas áreas e também nos proporcionou uma 

grande troca de conhecimento com as outras empresas participantes, o que culminou na 
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época com a obtenção do prêmio Empreende Tchê. Esse foi o primeiro passo para que, em 

2012, conquistássemos o prêmio nacional Tela Viva Móvel, abrindo as portas do mercado 

nacional à empresa em projetos inovadores e de alta complexidade. 

 

4. O que não dá para esquecer no Curso, na UNISC ?  

A experiência vivida nesses anos de Unisc, no meu caso de 1998 a 2005, foi algo inesquecível. 

As longas noites finalizando trabalhos, a perseverança e persistência de colegas que assim 

como eu viajavam muitos quilômetros diariamente depois de um dia cansativo de trabalho 

para buscar seus objetivos, a troca de experiências e informações, os sonhos compartilhados, 

as expectativas vividas, as festas nas sextas-feiras no Hangar 28 (acho tô ficando velho), enfim, 

tudo isso valeu a pena e, na verdade, passou muito rápido.  

 

5 - O espaço é seu...  

Estou atualmente me aprofundando na área de processos, alinhamento da TI com a área de 

negócios e atuando também no desenvolvimento de aplicações web e de móveis de alta 

performance e disponibilidade. 

Aos interessados em ingressar na área, sugiro que permaneçam abertos a novos desafios, 

façam o que ninguém fez, para conseguir resultados que ninguém alcançou. Sejam pró-ativos e 

tenham em mente que, na área de TI, o aprendizado começa no primeiro dia de aula e encerra 

no dia da aposentadoria. Portanto, não escolha esta área por interesse, mas por vocação. 

 

 


